
日付 時間 回数 プログラム内容 

12月 11日    振り替え休会 (12月9日分) 

12月 16日 18:30 2657  第１回家族会「クリスマス例会」於：横浜うかい亭 

12月 18日    振り替え休会 (12月16日分) 

12月 25日 12:30 2658   第４回クラブ協議会 ｢半期を終えて」 

例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

11月27日 31(8) 前々回 24 82.76 5  松川(健),森川,田辺,石井,上田 

12月 4日 31(8) 前回 23 88.46 3  古木,森川,田辺 

12月 9日 31(8) 本日     

スマイルBOX  本日  \13,000  累計￥２66,020 

◆会長 古川毅君／会員の皆さんお元気でした

か！！本日のお客様は、台北七星ロータリーク

ラブ ツァイジェンホウ様、座間ロータリーク

ラブ 磯部芳彦様、座間ロータリークラブ 交

換留学生 リュウ チェン様、 

米山奨学生 グエン タン タム様ようこそい

らっしゃいました。今日は、年次総会です。会

員の皆さん宜しくお願い致します！！今日も会

員の皆様にとってすばらしい日でありますよう

に！！ 

◆松川清君／先日27日の私の88歳の祝宴には夜

間にもかかわらず大勢の会員の方のご参加を頂

き感謝、感激心より有り難く御礼申しあげま

す。今後もお邪魔する事無くロータリーに勤め

ましょう。 

◆増正之君／12月9日の交通事故撲滅大作戦、多

くの参加をお願い致します。 

◆冨岡弘文君／松川さん、先日の米寿の会は本当

におめでとうございました。週報からも、当日

の楽しさが伝わって来ています。今月当番の

佐々木編集長による力作です！ 

◆伊藤健司君／台湾よりお越しになられたKAZU

さん、トーマスさん、座間クラブの磯部さん、

本日はごゆっくり例会をお楽しみ下さい。 

◆松川健治君／米寿の会ありがとうございまし

た。 

◆本田誠一君／宮崎にセミナーに行ってきまし

た。繁華街は大変なにぎわいで楽しんできまし

た。地方が活性化することは良い事です。 

◆石高誠一君／もう少しで、今年も終わりですが

来年に向けてロータリークラブが発展するには

どうしたら良いか何となく考え中です。 

2019～2020年度 理事・役員の諸君 

 【大和ロータリークラブ活動方針： 素晴らしい奉仕を思いやる心と触れ合いで生かそう】 
例会場 / 北京飯店 ４Ｆ                     : 会    長 / 古川  毅   幹 事 / 花岡  正 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      :  会長エレクト / 伊藤 彦二   副幹事 / 松川 健治 
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第 2655回 2018年 12月 4日(火) 
司  会  /  SAA 冨岡 弘文 君               Ｓ.Ｌ.  / 三浦 高義 君  
斉  唱 / 「君が代」・「奉仕の理想」   

ゲ ス ト  /  交換留学生 鄭立宇様(RID.3501 台湾,ホスト:座間 RC) 

             米山奨学生 グエン・タン・タム君  

ビジター  /  蔡 仁和 様(RID.3522,台北七星 RC) 

       磯部芳彦 様(座間 RC) 
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古川 毅 会長 

「近江商人の三方よし」 

私は、35年間 大阪に在住してい

ました。営業所が金沢と彦根にあって

近江商人の心得として『三方よし』の

言葉をよく聞いていました。伊藤忠商

事の伊藤忠兵衛氏や松下幸之助氏も

ロータリアンだったそうですね。「売

りよし、買いてよし、世間よし」の

『三方よし』です。言いかけえると

『売り手の事だけでなく、お客様の事

を第一に考えた商売で、社会に貢献し

よう』という行いです。伊藤忠商事の

伊藤忠兵衛氏はこの『三方よし』を唱

え続けてて実行した人でした。「商売

道の尊さは、売り買い何れをも益し、

世の不足をうずめ、御仏の心にかなう

もの」という共存共栄の精神」だそう

です。忠兵衛氏は、働く者を家族のよ

うに大切にして、今もこの家族主義経

営はつづけられているそうです。一人

ひとりが健康で合理的に働き、稼ぐこ

とが出来れば、結果、世の為になる。 

これは、ロータリーの奉仕活動や地域

社会へ貢献することに重なることです

ね。会長の時間はこれで終わります。 

花岡 正 幹事  幹事報告 
・図書寄贈感謝状をうけとりました。 

・交通事故撲滅大作戦・・12月9日(日) 

  8時30分～大和自動車学校です。 

  8：00より大和駅オダギリ薬局前  

  より学校までピストン送迎があり 

  ます。 

・クリスマス家族会・・12月16日(日) 

  18時30分～ 横浜うかい亭です。 

・12月ロータリーレート・・・112円 

・大和田園ＲＣ古谷田会員のお母様が 

  亡くなりました。 

・厚木中RC会員 川添勝憲様が亡くな 

  りました。 

 

【ポスティング】 

・次第 

・週報 

・総会次第 

・米寿の会 会計報告 

・理事会議事録 

   



 国際奉仕委員会 長谷川委員長 

 台北七星表敬訪問 H31.4.19（例  

 会日）の参加者募集を始めたいと 

 思います。18日から21日の４日間 

 を予定しています。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員会  相原委員長 

 図書寄贈の件 

      お祝いの報告 

ご 夫 人 お 誕 生 祝 い 

 例会司会  冨岡弘文 君 S.L. 三浦高義 君 

台北より、友 来たる 

 皆さん、こんにちは七星ＲＣから来

たカズです宜しくお願い致します。今

回は出張があり例会の時間に合わせ

てせっかくですので出席致しました。

非常に嬉しいです。マッチンググラン

トで大和ＲＣからも共同参加して頂

き花蓮に一緒に行ってもらって図書

館の開幕式に参加して頂きました。こ

こで再び感謝申し上げます 

今回も仕事がメインですが、湘南マラ

ソンに参加し２日の日曜日にベスト

タイムを取りました４時間４０分ぐ

らいで完走しました。 お客様との付

き合いもありますが健康のために

走っています。 ぜひ皆様も機会があ

れば一緒に参加して下さい。最後にな

りますが来年の４月七星ロータリー

クラブ３１周年の周年記念式典を４

月２０日に行います。是非毎年のよう

に大人数で来ていただき賑わって盛

り上げて下さい。来年４月一緒に参加

して頂くようにここで皆さんに来て

頂く事をお願い致します。 以上、簡

単な挨拶ですがありがとうございま

した。 

台北七星ロータリークラブ 蔡 仁和 様 来訪挨拶 

磯部PAGも座間RCでホストの台湾からの交換留学生 鄭 立宇 君をゲストとしてお連れになりました 

委員会報告 

大和市から感謝状をいただてまいりました。 

   中戸川 公明 君 

 クラブ奉仕 

 伊藤委員長 

台北七星RC訪問

はインターネッ

トでもチケット

を取れます 

ロータリー財団 

松川委員長 

 11月 の 財団

月間について 

 

親 睦 委 員 会 

三浦副委員長 

 12 月 16 日

(日)のクリス

マス会につい

て 

2018～2019年度 年次総会  議長：古川毅会長 

議長により会長ノミニー指名委員会経過報告の後、 

次を年次総会議案とした。 

 

●第一議案  

  会長ノミニーを 冨岡 弘文 君 とする件 

  

  拍手多数により承認された。 

  

 なお、冨岡弘文君は2019年7月より会長エレクト  

 に就任するものとする。 

 

  

次に、伊藤彦二会長エレクトにより2019～2020年 

度理事・役員候補が推薦された。 

 

●第二議案   

  次年度理事・役員を次の諸君とする件 

        【 理事候補者 】  

         相原   聰 君  

         伊藤 健司 君    

       眞鍋 藤正 君 

       増  正之 君 

       吉岡 善一 君 (ABC順) 

 

        【 役員候補者 】 

      会        長  伊藤 彦二 君 

      副   会   長   本田 誠一 君 

      幹        事   松川 健治 君 

      会長エレクト  冨岡 弘文 君 

      副   幹   事   三浦 高義 君 

      会    計  佐々木和夫君 

      直 前  会 長   古 川  毅 君 

      Ｓ  Ａ  Ａ   第一回期前理事会にて決定 

 

 以上、拍手多数により承認された。 

 

  大和ロータリークラブ 

 冨岡弘文 会長ノミニー 挨拶 

 

 皆様、ご承認いただきありがと 

 うございます。一生懸命勤めて 

 参ります。指名委員会を経て、

古川会長から打診頂きましたが、すぐに受諾の返

事をできませんでした。これはクラブの先輩の中

に会長をされていない方々が居られますので、そ

の方々のご意向を確認してからではないと、と思

う気持ちがあったからです。私は増パスト会長の

元で、幹事をしてから時間が経ちましたが、増さ

んには多くを学ばせていただきました、この時の

経験を生かして参りたいと思います。実は、既に

私にはやりたいことが決まっております。それは

「さまざまな職業の方と語る会」です。過去に職

業奉仕委員長としてこれほどロータリーにふさわ

しい活動は無いのではないかと実感しました。 

準備には時間がかかりますが、皆さま、ご協力を

お願いいたします。 

 

  

 2019～2020年度 

 伊藤彦二会長 挨拶 

 

  昨年度の年次総会で会長エレク 

  トに指名されましたが、現在家

内が身体を悪くしております。し

かし皆様から「就任時には良くなるよ、協力するか

ら受けてほしい」と言われ次年度会長をお受けいた

しました。 再入会の３年目で、まだまだ未熟なと

ころもございますが、皆様にご協力いただきながら

務めてまいりたいと思います。 どうぞよろしくお

願いします。 

【年次総会 開会宣言】  

 古川 毅 議長 

 クラブ定款第8条第2節(a)項  

 に従い年度総会を開催しま 

 す。 

 

 

【総会成立資格審査報告】 

 花岡 正 幹事 

 クラブ細則第６条第3節により  

 会員数31名、出席会員23名 

 により会員総数の3分の1を満 

 たしていますので年次総会は  

 成立する事を報告いたしま  

 す。 

 年次総会決議 結果 


